



Estampida en Seúl por Halloween deja al menos 149 muertos

Tragedia. Una aparente estampida durante las celebraciones de Halloween en el centro de Seúl ha dejado al menos 146 muertos y 150 heridos, según ha reportado la agencia de noticias surcoreana Yonhap.

La aparente avalancha tuvo lugar en torno a las 22.22 hora local del sábado en las cercanías del Hotel Hamilton, frente a la estación de metro de Itaewon.

Se cree que el incidente tuvo lugar en un callejón en pendiente y aledaño al mencionado hotel. Según testigos citados por medios surcoreanos una caída colectiva se produjo en lo alto de la pendiente, lo que provocó un desmoronamiento en cadena.

Tragedia en Seúl: 149 muertos en una estampida en una fiesta de Halloween

Una multitud quedó atrapada y aplastada en un callejón en pendiente cuando un primer grupo cayó desde arriba; 150 heridos

Marcel Sanromà

Con información de EFE

Una estampida convirtió este sábado en tragedia lo que debía ser una fiesta. Una fiesta de Halloween que se estaba celebrando en Seúl, Corea del Sur, igual que miles de fiestas similares se celebran este fin de semana en medio mundo, derivó en una estampida que mató a al menos 149 personas y dejó a otras 150 heridas, 76 de ellas de gravedad.

La tragedia se fue desarrollando a lo largo del día. Las primeras informaciones hablaron de 50 personas heridas grave, muchas de ellas en situación de paro cardiorrespiratorio, pero pronto se pudo atisbar la gravedad real de los hechos cuando las redes sociales se inundaron de videos que mostraban escenas de verdadero horror.

Paramédicos y cualquiera que fuera capaz de echar una mano empujando con insistencia los pechos de las víctimas a lo largo y ancho -y no tan ancho- del callejón donde ocurrió el accidente: una cuesta empinada en un pasaje estrecho paralelo al Hotel Hamilton, en el concurrido barrio de Itaewon.

A medida que pasaban las horas las cifras se convertían cada vez en más alarmantes: Primero 20 muertos; luego 59; horas más tarde ya 120; más adelan-

te 146 y, finalmente, las 149 que componen el último balance oficial del departamento de Bomberos del distrito de Yongsan disponible al cierre de la edición de este periódico.

Según los relatos de testigos, la pendiente de la calle fue la trampa mortal que marcó la diferencia entre un accidente y una verdadera desgracia. Al parecer, un grupo de personas comenzó a caer desde la parte alta de la calle debido a la aglomeración, y esta caída generó un efecto bola de nieve pendiente abajo que derivó en el aplastamiento masivo.

La elevada concurrencia en la calle, que según fuentes tenía a la gente aplastada, codo con codo y sin casi poder moverse, con un ruido tan fuerte que con trabajos permitía hablar, también contribuyó a la elevada cifra de fallecidos al dificultar enormemente el acceso inicial de las fuerzas de rescate al lugar.

Según informa *The Washington Post*, la situación era tan delicada en esos primeros momentos que incluso las fallas en las conexiones celulares dificultaron el aviso a los servicios de emergencias.

EL PRESIDENTE PIDE UNA INVESTIGACIÓN

Itaewon es un barrio popular en la noche capitalina de Corea del Sur; conocido por su vida nocturna, llena de bares y espectáculos.

Y en particular en estas fechas se convierte en una de las zonas más populares de la ciudad debido a que colinda con una base militar estadounidense, lo que facilita que sea un punto de referencia



para festejar el Halloween, cuyo origen como festejo popular mundial es Estados Unidos.

Sin embargo, este domingo en la mañana, esas calles eran el escenario de una gran operación de limpieza y de un sinnúmero de preguntas. Por encima de todas: ¿Cómo pudo ocurrir una tragedia así?

El presidente surcoreano, Yeon Suk-yeol, hizo un llamado a lanzar una in-

vestigación a fondo para esclarecer las causas del accidente.

Mientras tanto, las autoridades de Seúl todavía no han identificado en público a las víctimas mortales de la estampida, la mayoría, jóvenes adolescentes o en su veintena, tanto surcoreanos como extranjeros. En paralelo, decenas de familiares se congregaron en un gimnasio cercano para identificar los cuerpos que iban llegando y para esperar esas noticias que nunca nadie quiere recibir •



Rescatistas preparan el traslado al hospital de una de las personas heridas en la estampida en Seúl.



Víctimas del accidente en el barrio de Itaewon restan en la calle cubiertas por bolsas mortuorias.